

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Pemakaman Militer Alm Kapten Arh (purn) Salman

Agung widodo - DEMAK.PRESS.WEB.ID

Jan 27, 2025 - 18:48



Kodim 0716/Demak menggelar upacara persemayaman dan pemakaman secara militer almarhum Kapten Arh (purn) Salman, mantan Pama Kodim 0716/Demak di Dukuh Waruk

DEMAK - Kodim 0716/Demak menggelar upacara persemayaman dan pemakaman secara militer almarhum Kapten Arh (purn) Salman, mantan Pama

Kodim 0716/Demak di Dukuh Waruk, Desa Karangawen, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak, Senin (27/01/2025).

Kegiatan diawali dengan upacara persemayaman penyerahan jenazah oleh keluarga almarhum kepada Tentara Nasional Indonesia dengan Inspektur upacara Danramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Suyitno, Komandan upacara Dan Unit Letda Cke Nurkholis dan Perwira upacara Pasi Pers Kapten Inf Ahmad Zazuli.

Dilanjutkan dengan upacara pemakaman di TPU Dukuh Waruk, Desa Karangawen, dipimpin Danramil 13/Karangawen sebagai Inspektur upacara, Danramil 06/Wedung Lettu Inf Miftakhul Alim dan Perwira upacara Pasi Pers Kapten Inf Ahmad Zazuli.

Dalam sambutannya, Inspektur upacara menyampaikan amanat Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., bahwa atas nama pribadi dan seluruh keluarga besar Kodim 0716/Demak, turut berbelasungkawa atas kepergian almarhum Kapten Arh (purn) Salman. Inspektur upacara juga menyampaikan terima kasih kepada hadirin yang telah ikut berbelasungkawa atas kepergian almarhum.

"Semoga amal kebajikan bapak ibu dan saudara-saudara sekalian mendapat pahala yang berlipat dari Tuhan Yang Maha Esa," kata Inspektur upacara.

Lebih lanjut, almarhum adalah sosok Prajurit TNI yang kami banggakan hingga pada akhir hayatnya masih tetap menunjukkan dedikasi dan perilaku yang dapat diteladani bagi prajurit lainnya, segala usaha dan upaya dilakukan, namun Tuhan Yang Maha Esa yang menentukan semuanya, sehingga Almarhum Kapten Arh Salman (purna) meninggal karena sakit.

"Peristiwa ini, hendaklah dapat kita ambil sebagai pelajaran dan pengingat bahwa kitapun cepat atau lambat pada saatnya akan mengalami hal yang sama seperti yang saat ini dialami oleh Almarhum Kapten Arh Salman (purna) yang telah mendahului kita. Untuk itu, marilah kita sebagai bangsa yang berjiwa besar, dengan tulus mengucapkan terima kasih serta memberikan penghormatan dan penghargaan yang tinggi atas dharma bhakti dan pengabdian almarhum pada bangsa dan negara ini," sambungnya.

Kepada Keluarga almarhum, Inspektur upacara berharap tetap diberikan kekuatan, ketabahan dan dapat melanjutkan cita-cita almarhum serta hendaklah kiranya cobaan dan musibah ini dapat diterima dengan lapang dada dan dihadapi dengan rasa tawakkal, tabah serta berteguh hati.

"Sehingga dalam menempuh sisa-sisa hidup ini penuh arti dan mendapat ridha dari Tuhan Yang Maha Esa. Semoga almarhum diterima dan mendapatkan tempat yang layak di sisi-Nya, Aamiin," pungkas Inspektur upacara.

Pemakaman dihadiri seluruh perwira Kodim 0716/Demak, purnawirawan dan warga masyarakat. Diketahui, almarhum Kapten Arh (purn) Salman meninggal dunia di usia 60 tahun karena sakit. Almarhum memiliki beberapa tanda kehormatan, Satya Lencana VIII Tahun, Satya Lencana XVI Tahun, Satya Lencana Narariya XXIV Tahun, dan Bintang Kartika Eka Pakci Naraya 2016. (Pendim0716).